
令和５年２月２７日

名水クラブ会長　岡崎　亨

　2023年

日時： ３月１５日（水）ＡＭ 8：00～9：30
会場： ホテル名古屋ガーデンパレス ２Ｆ

名古屋市中区錦３丁目11－13

　　　　　　　　　　　 ☎ 052- 957-1022（代）

講師： 丹羽 てる美 様

・笑顔クリエイター・フリーアナウンサー

・日本メンタルヘルス協会公認　心理カウンセラー　

・日本睡眠教育機構　上級　睡眠健康指導士

・ＷＲＡＰ（元気回復行動プラン）ファシリテーター

講演： 「免疫力UP、パフォーマンス力UPに大きな期待」

          ~成功の秘訣は睡眠にあり~

　 ◎第585回２月例会報告

日時： 　　２月１５日(水）8：00～9：30

場所： 　　ホテル名古屋ガーデンパレス 2Ｆ「翼の間」

出席者数： 　　会員名出席 ３０名

　　講師：　 梅田大喜様（2010年・政経卒）

　　ゲスト： 清 瑞基様（2010年・商卒）

司会： 　　川嶋太郎会員

★☆★第586回 ３月例会 開催のお知らせ★☆★
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＜岡崎会長挨拶＞

皆さん、おはようございます。

今日は講師として、2010年卒業の梅田大喜様をお招きしております。

また、紫水会から同じく2010年卒業の清 瑞基さんがオブザーバーとして

来ていただいております。是非、例会を楽しんでいってください。

（今年1月）阿部鋼一先輩（99才）が退会されました。阿部先輩は例会に

ご出席されないにもかかわらず、長年に亘り、会費を納めていただいた

御礼も兼ねまして、当クラブより記念品として『バカラ』の花瓶をお贈り

いたしました。阿部先輩からのお礼状を皆様のテーブルの上にご紹介

させていただいております。

私の大学の後輩で、河崎 実という映画監督がいまして、４月例会の講師として、お招き

しております。私はかなり”映画おたく”でございまして、映画が大好きです。

今、「アバター：ウェイ・オブ・ウォーター」が上映させていますが、このジェームズ・

キャメロンという監督は、映画の興行成績のワン・ツー・スリーを彼が全て持っている

＊1997年、アカデミー賞11部門を受賞し、『タイタニック』が世界映画史に残る大ヒットを記録

という監督で、彼の年齢（1984年生まれ）は私とほぼ一緒で、ちょっと共感を覚えて

いる次第です。

さて、新規入会もして頂いております中、従来の朝会とは別に、歓迎会も兼ねて、

夜会を企画しております。これは（全員参加ではなく）ご希望の方があればということで

す。改めまして、また皆様にもご案内させていただきます。私は個人的には夜会の方が

得意なんですけど、今後、こういう形で新しい企画も考えておりますので、名水クラブの

会員増強のため、皆さん、お声掛けをいただきますようご協力の程、宜しくお願いいた

します。

＜西脇副会長＞

おはようございます。

先月は突然、欠席をしまして…あれからずっと心にトゲが刺さって

おりまして、先輩方のご指導を賜りながら、無事乗り切っていきたい

と思っております。

　 さて、1月29日に「明治大学の発祥の地記念碑祭」というイベントに

行って参りました。銀座の阪急デパートの向え側「数寄屋橋」の

交差点の近くに僕の背丈（183センチ）程度の茶色い石碑が建っております。

そこに1881年（明治14年）に明治の法律学校ができたということです。

1881年というのはどんな時間軸かと言うと、日本最初の大学はご承知の通り、

東京大学です。東京大学ができたのが、1877年ですから、如何に明治大学の発祥が

古かったかということです。

東京の県単支部が東西南北と４つ、それに多摩を加えて、５つの支部で記念碑祭の

面倒をみてくれているということで呼ばれました。全国校友大会のピーアールに来いと

いうことで、愛知大会のピーアールをして参りました。
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1918年に大学令ができて、明治大学が全国22校の大学と共に正式に大学に昇格

しました。その時に商学部と法学部は大学になったのですが、他の学部はお金が無く

て少し後になったそうです。そのことに政経学部がえらく怒って暴れたという記録が

残っております。

私、70年生きて、諸先輩方にご指導いただいた中で、人生の中で最も贅沢なことは、

高級外車に乗ることでもなく、また立派な家に住むことでもなくて、毎晩、おねえちゃん

と遊ぶことでもなくて…それは世のため、人のために寄附をすることが人生最高の

贅沢だということでございます。

ここでご案内するのが「全国校友愛知大会」の広告協賛ということでございます。

名水クラブは校友会の”パトロン”です。是非とも”パトロン”らしく、皆様、覚悟を決めて

いただいて、広告協賛のご案内書をお持ち帰りいただき、お申込みをいただきます

ように。枠は３万円という小さな枠があるのですが、皆様の矜持を考えた場合、２桁の

ご奉仕を最高の贅沢「寄附」をしていただいて、人生豊かになっていただければと思い

ますので、お力沿えをお願いいたします。

　◆卓 話◆

　   　講師：梅田 大喜（うめだひろき）様

1986年5月生まれ 名古屋市瑞穂区出身

2005年　高知県明徳義塾高校卒業

  春夏合わせて甲子園に５回出場

2010年　明治大学 政治経済学部卒業(硬式野球部)

2010年　テレビ朝日入社→4年後に商社へ転職

2020年　合同会社Big Sum 設立 代表を務める

（運送会社）

   　　演題：「選択とタイミング」

皆様、改めまして、おはようございます。

2010年卒業の梅田大喜と申します。本日はこのような大先輩方を前にして、久しぶりに

緊張しております。短い時間だと思いますが、宜しくお願いいたします。

今日は私自身が歩んできた人生で、現在大事にしていることをお話させていただき

たいと思います。

名古屋市の瑞穂区に生れまして、伊藤享先輩の息子さんと幼馴染みで遊んでいました。

伊藤先輩から「野球をやるんだったら明治大学へ行けよ。」と小学校の時に言われまし

た。野球を始めて少しだけ、一般の人と比べて、野球が上手いのかなと気づき始めまし

て、2002年いくつかの学校の中から高知県明徳義塾高校に入学しました。

私にとって、これが一番大事な選択だったと思います。（甲子園に５回出場）

そして、2005年に明治大学に入学しました。政治経済学部は偏差値も高いのですが、

甲子園の「ベスト８」以上なら面接だけで入学でき、卒業もし易く、僕らの時代は

”パラダイス政経”と呼ばれていました。４年間野球しかやってこなかったので、単位を

残し、５年間在籍して就職活動をしました。
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1 進学の選択　

最初はＰＬ学園に行く予定だったのですが、暴力事件を起こして１年間の謹慎処分を

受けていたので、明徳義塾高校を選びました。愛知県にも野球の強豪校がありますが、

兄も愛知高校から甲子園に出場しているので、その影響もあり、何としても甲子園に

出たいという思いで、親の反対を押し切って、明徳義塾高校に入学しました。

当時、全寮制で携帯禁止のところ、やんちゃな先輩が携帯を持ってきて、馬淵監督に

見つかってしまい、草刈りを命じられました。同ポジション（サード）の私は入学してすぐ

５月の四国大会で、松山商業との試合にスタメンで使ってもらいました。

第１打席、初球、まっすぐを狙っていたところにたまたまカーブがきて、ジャストミート！

まさかのホームランとなったのがデビューでした。そして、レギュラーを獲得しました。

部員150人、バットでなぐられたり、いろんなことがありましたが、高校時代が辛かった

ので、今37才ですが、それ以上に辛いことは未だにないので、良い経験ができたと

思っております。

高校１年の夏に甲子園で優勝し、その後も全ての甲子園に出場することができました。

３年生の時「アンダー１８」(U-18野球ワールドカップ)の日本代表キャプテンを務めさせ

ていただき、ダルビッシュ投手やＤＧの涌井投手と日の丸を背負うことができました。

2 大学に行くか、プロ野球に行くか

明徳で、ある程度の活躍はしていましたが、自分の実力も分かっていたので、

プロ野球に行ったとしても今の実力では使ってもらえないのではないかと

懸念があり、明治大学へ入学しました。硬式野球をやっていたから

明治大学に入れたわけで、本当に良かったと思っております。

２年生で初めて肩の怪我をして、ここで初めて挫折を味わいました。

陽の当たる所にずっといた自分がスタンドから選手を見ることになり、くさってしまったり、

野球が嫌いになるのかという心情でしたが、仲間に恵まれて、ここまで華やかにやらせ

ていただいた馬淵監督への恩もありましたので、ここでくさって野球をやめたり、学校を

辞めるのは、後輩に迷惑がかかると思って何とか耐えました。

４年生ではまたレギュラーに戻り、リーグ戦にも優勝でき、全日本大会にも出場しました。

ただ、全日本の準決勝では東海大学に１８対０と大敗を喫しました。１イニングの守備

に１時間８分かかりました。

その時の先発が中日の岩田投手、２番手が巨人の五十嵐投手、３番手が広島の

野村投手、この３人が１イニングで１アウトしか取れませんでした。

そんな経験もありましたが、４年生では御茶ノ水で優勝パレードも経験でき、非常に

楽しい大学生活を送ることができました。

明治大学では受験をして入学された質の高い友達ができました。NHKのアナウンサー

や全国で活躍している仲間が多くて、東京六大学の明治は凄いと感じています。

悪い時に暗くなったり、人に当たったり、落ち込まないよう、いい時も悪い時も変わらな

い自分でいることを心がけています。
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3 初めて野球から離れる選択

前年の明治大学野球部のキャプテン、私の憧れの先輩がフジテレビに入社しました。

当時、フジテレビの副社長が明治出身で、明治大学野球部の駿台クラブ会長でもあり、

(先輩は)筆記テストがほぼ０点なのに合格と、こうゆう社会もあるんだと思いました。

先輩がテレビ局に入社した影響で、同じ業界の私はテレビ朝日に入社しました。

当時、テレビ朝日で「熱闘甲子園」という番組があり、面接官が見ていたこともあって、

運良く、合格しました。ところが、それはマイナスからのスタートでした。

新聞すら読まなっかったので何も知らず、原稿が横文字だったり、難しい漢字だらけで、

入社した途端に非常に苦労しました。「スーパーモーニング」という情報番組に割り当て

られたのですが、「お前は政治経済学部なのに、政治のことも経済のこともわからないの

か！」と言われ、「野球しかやってきませんでしたので、ホントにわかりません。入社試験

に受かっちゃったので、一生懸命がんばります。」と応えました。

先輩への憧れで、テレビ局に入社し、テレビ朝日で何がしたいということが特になく、

この選択が正しいかどうかは今でも不明ではあります。

ただ、街頭インタービューなど人がやらないことを率先してやることで、少しでも仕事に

貢献できるよう徹しました。その甲斐があって、沖縄の基地を移設するというコーナーを

任されて、何もできなかった私が原稿を考えたり、テロップの誤字がないかチェックした

り、そんな経験をさせていただいて、３年務めました。

実家は創業80年の自営業（美容界・着物関係）で、どこかに自分でお金を稼ぎたいと

いう気持ちが強く沸いてきました。

4 2014年　東京の商社「アトラス」に転職

たまたま縁があって、アトラスという会社で営業職に就きました。

営業職は基本的に好きでしたので、人がいかない所に行ったり、インセンティブがあり

ましたので、モチベーションも上がり、お客様に年間300日位、顔を出していくうちに

成果がみられるようになりました。

5 2020年 合同会社Big Sum 設立

2019年にコロナ感染拡大で世間が騒がしくなっていた頃、

日本郵政、日本通運と契約をさせていただきました。

単純に荷物を運ぶという仕事です。

コロナ禍で飲食店など、かなりダメージを受けた方々が私の会社に流れてきてくれた

関係で、１人で始めた仕事が４年目を迎えて、30人強に

なりました。この３年間、コロナ禍の追い風も受け、

本当にタイミングよく運営できています。

人数が増えたことにより、目標に到達することができ、

物流会社で、100人を目指しているところです。
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「選択とタイミング」　私には常にその場面がありまして、

今後も先輩方から色々と学ばせていただきたいと

思います。予習、復習が苦手でノープランで

きてしまったので、あまり伝わらなかったと思います。

伊藤先輩にもこのような機会を設けていただき、

感謝申し上げます。

野球を離れて、ゴルフを始めました。

野球と違い、個人競技で、今、ドはまりしています。

暇さえあればスイングしてチェックし、ゴルフに関しては断ることはしません。

ゴルフは仕事のモチベーションにも繋がっています！

＜質疑応答＞
会社名「Big Sum」の由来は？　

大きい和を作りたいという気持ちを込めて。

甲子園の一番の思い出は？

中学を卒業して、2002年夏、相手チームの智辯和歌山高校に勝って、

初の甲子園で優勝したこと。

明治大学の野球部と明徳学園の野球部との違い

高校が厳し過ぎて、正座をする時間を比べても、明徳高校は４時間。

明治大学は１時間、こんなもんか⁈ よかったと思いました。

明治は、携帯、コンビニＯＫ。渋谷とか新宿へ行ってもよかった。

　　　　　学校へ行く暇ないね！

野球部は学校に行かなくても単位が取れました。。

勿論、学部によって違いますが、テストの答案を白紙で出す時に、

裏面に「体育会硬式野球部」と書いて、春の大会の成績を記載してくれ

と言われて、その通り出すと、「Ｓ」がもらえるんですね。

野球の試合が入ると授業に行けず、リーグ戦で土日に雨が降ったり、

試合が引き分けになると、月曜、火曜に振り替えになり、正直、

いつ勉強するんだという感じです。

野球部・ラグビー部・柔道部は、先生方から優しくしていただきました。

就職時の選択～野球人生から野球をしなくなる人生へ～

大学４年生にもなると自分の野球のレベルが分かり、自分が平均線より

やや上にはいましたが、プロ野球に行く人間は、ずば抜けている。

一緒に野球をやっていて分かります。

プロが最も要求されるのは、走るスピードです。私は足は人並みで、身長

も高くないので、プロ野球では通用しないと気づき、自分で決めました。
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　◆陶芸の会◆

日時： 2月26日(日)午前9時30分

日時： 3月26日(日)午前9時30分

場所： 喜多窯霞仙 工房　　　

　　 　　瀬戸市赤津町71番地　

　　TEL 0561-82-3255

代表：　 臼井 弘明会員（携帯 090-3300-2045）

　

　

  ◆ゴルフの会◆

日時： 2023年5月16日（火）午前8時35分よりスタート

場所： 東名古屋カントリークラブ　西コース

　 豊田市篠原町大沢3番地　TEL　0565-48-1331

　　＊詳細は別紙参照

代表：　 倉知 明弘会員（携帯　090-3833-9080）

　　

  ◆カラオケの会◆　

日時： 2023年2月22日(水)18：00～20：30

場所： スナック『香宴』

名古屋市中区錦3-14-1 

　オ－ラムワン錦ビル6Ｆ

代表：　 TEL 052-953-4878

6,000円（食事・ドリンク付き）

＊詳細は別紙参照

林 純一会員（携帯　090-1411-4186）

　　■名水クラブ事務局■

　　日本ゼネラルフード株式会社

　　〒460-0012　名古屋市中区千代田5丁目7-5

　　 パークヒルズ千代田8F総務部内

TEL：052-243-6112 FAX：052-243-6130

携帯電話：080-6980-2047（担当：佐藤）
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